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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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鉄砲を作って、箸に見立てた2本の大根と鏡餅をお月さんにお供え
するんだに。」夫も小さい時分に「俺やったよ。≪とおかんや～、
とおかんや～とおかんやの藁でっぽう 夕めし食って、ぶっ叩け》っ

て歌ってやるんだよ」とのこと。子どもたちが集まって庭の固い土
をたたいて、モグラやネズミなどの厄除けを願ったとのこと。そん
な子どもたちに家々がお菓子などをあげたとのこと。今のハロウィ
ンですね。主に東日本で稲刈りが終わった旧暦10月10日、田の神が
山へ帰っていくのを送り、秋の収穫を祝う風習とのことで、このお
宅では今でも大切に守ってお供えをしているのです。
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立科町商工祭多楽福まつり 盛大に開催される １１・５⁻６

立科町役場駐車場をメイン会場に立科商工祭が盛大に行われ、多くの参加者
でにぎわいました。同時に公民館では文化作品展が開かれ力作が並んでいまし
た。

小学4年生の作品 段ボー
ル製の「レジェンドワニ」

大声大会、騒音測定器で測定
昔の発動機、今も快調に
動く。

おいしそうな模
擬店が並ぶ。
値段も安くてお
買い得！
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新聞紙などを使って
作った真田氏の兜
あした塾のみなさん医療シンポ

in 駒の里ふれあいセンター

ご近所の玄関先に見慣れないもの
が。「これは何ですか」と問うと、
「今日は十日夜（とおかんや）で藁

来年度から始まる地域包括ケ
アシステム、ここ佐久地域では
どんなことが課題で、どんな取
り組みをしているのか、大変勉
強になりました。
政府は将来の人口減を理由に

病床を減らし医療費の削減を図
るが、同時に地域で老後を支え
あう体制も作るとしている。川
西赤十字病院では、手術後など
の養生ができるよう包括ケア病
床を用意しており、ぜひ利用し
てほしいと報告されました。
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《9月議会報告会》
１１・１２（土） １３：３０～
立科町公民館
オスプレイについてのＤＶ
Ｄ上映もあります。
お話 藤岡義英県議

村田桂子町議
ご参加お待ちしております。

議会報告会では電算の共同化脱退問題、
介護保険制度、堆肥化問題など町政につ
いて、藤岡県議より大北森林組合の不明
朗会計追及、オスプレイの配備に反対す
る運動について、柏崎刈は原発見学など
議会や住民の取り組みについてお話しし
ます。また、報告の後は懇談会を予定し
ています。お忙しいところ恐縮ですが、
みなさんのご参加をお待ちしています。

藤岡義英県議

母親大会実行委員会が県と交渉 11月10日

私も発言しました。 in県庁

日本共産党の志位和夫委員長は９日、アメリカ大統領選挙の結果について 「８日おこなわれたアメ
リカの大統領選挙で、共和党のドナルド・トランプ氏が勝利した。トランプ氏の勝利は、格差と貧困の
拡大、中間層の没落などに苦しむアメリカ社会の矛盾と行き詰まりの一つの反映にほかならない。それ
はまた、多国籍企業中心のグローバル資本主義の陥っている深い矛盾を示している。トランプ氏は、移
民問題などいくつかの危惧される発言を行っているが、新大統領として、今後どのような政策を提示す
るのか、注視していきたい。」

日本のマスコミのあらかたの予想を裏切り、トランプ氏が大統領に当
選しました。ＴＰＰからの撤退を断言し「強いアメリカを取り戻す」と
しているトランプ氏ですが、アメリカ国民の「政治を変えてほしい」と
いう強烈な思いが投票に現れたのだと思います。
超大国アメリカでの出来事ですが、激動の時代を象徴する出来事です。

フィリピンのドゥテルテ大統領は「我々はアメリカの紐につながれた犬
だ。しかしもうサヨナラだ。」と発言し、アメリカ追従からの決別を宣
言しました。「紐につながれた犬」この言葉は今の日本の政治の象徴と
思います。
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母親大会で母親たちが
分科会に分かれて議論し
県政に要望した内容で、
県の担当者との交渉・懇
談が行われ、私も参加し
ました。それに先立ち
「今、長野県政は」と題
して山口典久県議（長野

市選出）のレクチャーが
あり、県政の問題を知る
ことができました。

【スライドを使って報告】
大北森林組合

リニア中央新幹線
深刻な子供の貧困

淫行処罰条例
増え続ける借金
相次ぐ大型事業

報告する
山口典久県議

私は主として、高校再編の問題や立科から佐
久市内などの高校へ通学するときの交通費が高
すぎる問題で、「県立高校なのだからきちっと
支援すべき、経済的に余裕のない家庭では学習
権が侵害される」と発言。
また自衛隊が18歳の高校生にダイレクトメー

ルを送り勧誘していることを取り上げ、「他の
会社と同様に、高校の窓口に就職資料を送って
もらい閲覧するようにすべき。税金を使っての
特別な勧誘は自粛するよう自衛隊にいうべき
だ」と発言しました。

また平和学習として、松代大本営跡地の保
存や満蒙開拓記念館への社会見学を進め、戦
争体験者のみなさんの証言のＤＶＤ化をして、
子どもたちに伝えることの緊急性を語って、
県の対策を求めました。
歴史教科書の問題でも,前の戦争を美化する

扶桑社や育鵬社の教科書は採択しないよう、
正しい歴史を伝えていく責任があること、君
が代斉唱を強制しないように、など多くの発
言がありました。
参加者は全県から60名ほどが集まりました。

お会いするのを
楽しみにして
います。
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